

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Une première porte ouverte à l'Ombrelle



Une équipe de professionnelles au service des enfants de 0 à 12 ans.

PHOTO : CO.

Les portes de l'Ombrelle, service enfance jeunesse, une structure communautaire, se sont ouvertes au public pour la première fois samedi 3 juin. « Une façon de présenter tous les services que nous offrons. Les parents, futurs parents d'enfant de 0 à 12 ans, ont été ravis de découvrir les services proposés et de pouvoir s'entretenir avec les professionnels » indique Hélène Gonnord, coordinatrice directrice enfance éducation à la communauté de communes Val-de-Gâtine. « L'accueil périscolaire peut recevoir jusqu'à 80 enfants pendant les vacances scolaires. La halte-garderie accueille neuf enfants et des

places sont encore disponibles. Le Relais petite enfance à destination des assistants maternels propose des ateliers d'éveil et d'accompagnement. Le mercredi loisirs propose des animations aux enfants dès qu'ils sont scolarisés. »

Projet de réhabilitation

« Un nouveau service a vu le jour depuis mars : Parent'aise, un lieu de rencontre gratuit, pour accueillir le parent avec son enfant de 0 à 3 ans. Un besoin de soutien que l'on nous a demandé depuis le Covid, animé par deux animatrices le mercredi matin. »

Un projet de réhabilitation de l'Ombrelle est en cours : la halte-garderie ouverte actuellement trois jours par semaine deviendra une crèche ouverte cinq jours par semaine. Une structure neuve qui pourrait être opérationnelle en septembre 2025.

L'ombrelle recrute une auxiliaire puériculture pour la halte-garderie, une directrice d'accueil périscolaire et une animatrice petite enfance pour la prochaine rentrée.

Pour tout renseignement, tél. 05 49 63 22 31 ; courriel : helene.gonnord@valdegatine.fr